

NOTRE DAME DES SEPT DOULEURS

Elle se trouve dans l'église de Costa, cette statue élevée dans la nef, à gauche, au-dessus d'un pilier, dans une niche vitrée.

Elle fut offerte par mon ancêtre, a signora anna, à la paroisse, en remerciement d'une action de grâce.

Marie est blessée par sept glaives qui s'enfoncent dans sa poitrine et forment autour d'elle une sinistre auréole !

Elle lève vers le ciel un regard suppliant et plein de confiance.

C'est Notre-Dame des sept douleurs ! Cette représentation émouvante nous rappelle les souffrances de Marie, l'une des nôtres, une femme de notre terre ; elle a donné la vie à Jésus et elle a connu la douleur incomparable de voir son fils mourir suspendu à la Croix.

- La première douleur, qui annonce toutes les autres, est la prophétie de Siméon dans le temple de Jérusalem.
- la deuxième : La fuite en Egypte
- la troisième : La disparition de l'Enfant Jésus
- la quatrième Le portement de Croix
- la cinquième : La crucifixion
- La sixième : La déposition de Croix
- la septième La mise au tombeau.

On fête notre dame des douleurs le **15 septembre**, le lendemain de la fête de la sainte croix, ce qui est normal, puisque la plus grande douleur de marie fut de voir son fils sur la croix.

Chez nous, toutes les femmes portent le prénom de Marie.